

PARLAMENTO EUROPEO DE JÓVENES

El sábado pasado tuvo lugar en el Centro Cultural del Matadero, la fase provincial del *Concurso del Parlamento Europeo de Jóvenes para alumnos de Secundaria (ESO y Bachillerato)*. Nuestros chavales tuvieron que competir por la mañana con otros cuatro centros educativos de la provincia.



Los dos mejores colegios se clasificarán para la siguiente fase que tendrá lugar en Valencia.

En la foto vemos a Alba, Germán, Irene, Alberto, Marina y Marta descansando un momento de la preparación de su ponencia que deberán defender en inglés a partir de las diez de la mañana.

A LA CASA DEL PADRE

• **D. Domingo Arnal Cor**, profesor de vuelo, el día 8 de febrero de 2014, a los 86 años. Abuelo paterno de Anna Arnal Marco, de 5º de Primaria, y padre del antiguo presidente de la APA, D. Domingo Arnal. Nos unimos a toda la familia. La eucaristía por él la celebraremos el día 6 de marzo, a las 8:30 de la mañana.

DÍAS FESTIVOS EN LA SEMANA BLANCA

Como anunciamos en el Calendario escolar de este curso, los días 26, 27 y 28 de febrero son días no lectivos, y que aprovecharemos, a mitad de trimestre, para renovar nuestras fuerzas y nuestro estudio para concluir, superándonos, llegando a la Pascua de 2014.

Sección Antiguos Alumnos

Os comunicamos la muerte de los antiguos alumnos:

- **Alejandro Gómez Pueyo**, el día 6 de febrero, víctima de accidente, en Beranuy, a los 22 años de edad. Con sus padres, Isabel su hermana y su familia compartimos el dolor del adiós con la esperanza de que él será la estrella que nos alumbrará en las sombras de nuestro caminar.
- El día 11 de febrero falleció **D. Nicolás Perrela Andreu**, a los 84 años. A su esposa, sus hijos, nietos y familia nuestros sentimientos y nuestra oración. La eucaristía por ellos la celebraremos el día 6 de marzo, a las 8:30 de la mañana.



PLAN DE LA FRUTA – Entrega especial

La próxima semana se repartirá la fruta el martes 25 de febrero. Será mandarina.

humor

- ¿Te parece bonito?
- Sí.
- Pues es rodaballo.

- ¡Qué ez un cazo?
- Un suceso.
- ¿Qué le dice un jardinero a otro?
- Podemos.



N.º 2091

21 de febrero de 2014

CONVIVENCIAS DE 1º ESO

EN BUSCA DEL LEÓN

Los días 4 y 5 de febrero, los alumnos de 1º de la E.S.O. realizamos las tradicionales *Convivencias* en la parroquia del Perpetuo Socorro. Fueron múltiples los juegos que hicimos para ser más positivos, para estar a gusto con uno mismo y con los demás, alcanzar nuestros objetivos (el león), superar los miedos y obstáculos... Y todo aquello que te anima a la Fe cristiana.



¡ACTUAMOS EN EL TEYCI!

El pasado 27 de enero los alumnos y alumnas de 6º B acudimos por la tarde al teatro del colegio Salesianos para representar una obra teatral, "El rey melón", dentro del certamen TEYCI-BOSCO 2014.

La obra, adaptación de un cuento popular y de estilo humorístico y satírico, muestra las andanzas de un rey un tanto déspota. Junto a su corte y junto a su pueblo vive una serie de cómicas situaciones que le conducen hasta un final inesperado. Contábamos con una cierta "experiencia", ya que el curso pasado también habíamos participado en el certamen. Sin embargo, minutos antes de nuestra puesta en escena los nervios eran palpables; queríamos hacerlo todo lo bien que sabíamos.

Cuando anunciaron nuestra actuación y comenzamos la representación, todo fue rodado... Volvimos a sentir la magia del teatro, de cómo una obra "cobra vida" gracias al trabajo de todos. Disfrutamos mucho.



DE CARA AL NUEVO CURSO – PREINSCRIPCIONES

Todos los que estéis interesados en que vuestros hijos entren en el colegio el próximo curso 2014-2015 pasad ya por Dirección de Infantil-Primaria y de Secundaria para hacer la correspondiente preinscripción. Se os orientará de los pasos que iremos dando. Avisad también a todos vuestros amigos que quieren traer a sus hijos a nuestra familia.

Anotad que el próximo día 11 de marzo, martes, celebraremos la VII Jornada de Puertas Abiertas para que todos conozcáis un poco mejor el colegio. ¡Bienvenidos a la Familia Viator!

NUEVOS CONTENEDORES DE CÁRITAS PARA ROPA USADA

Cáritas ha instalado en Huesca 16 contenedores para facilitar el reciclaje de ropa usada. El Ayuntamiento de Huesca ha firmado un Convenio con Cáritas por el que autoriza la colocación de los contenedores y su gestión dentro del más estricto cumplimiento de la normativa medioambiental y de seguridad.

Cáritas Diocesana de Huesca da un paso adelante con la labor que venía desarrollando, desde hace años, recogiendo ropa en las parroquias con el objetivo de ayudar a las personas más necesitadas.

La ropa en mejor estado se repasa, se lava, se plancha y se da a las personas con necesidades, se lleva a las tiendas *Trobada* para ser repartida a cambio de un donativo para Cáritas.

En el proceso están implicadas personas de inserción laboral, voluntarias y trabajadoras especializadas. Con la instalación de contenedores se pretende dar trabajo a un conductor-recogedor y a dos personas en labores de triaje, contratadas por Carinsertas. En Cáritas esperamos que la colocación de los

contenedores aumente la cantidad de ropa recogida, lo que incrementará los puestos de trabajo para las personas en mayor riesgo de exclusión laboral y social.

Se han colocado contenedores en colegios -como en *San Viator*- en el *Punto Limpio*, en las proximidades de la nave A todo Trapo y otros puntos estratégicos.

Agradecemos la colaboración de todos los ciudadanos.

**Cáritas Diocesana de Huesca
y Carinsertas**

¡Animémonos a revisar nuestros roperos y a depositar convenientemente las prendas, los juguetes... en el contenedor del patio de recreo!



CONCURSO DE REDACCIÓN EN 4º DE SECUNDARIA CON MOTIVO DE LAS JORNADAS DE LA PAZ

Os presentamos en estas tres próximas hojitas las tres redacciones ganadoras sobre el tema de la Paz. El tercer premio lo obtuvo **Lucía Marín Ferrando**; el segundo, **Alba Arjona García** y el primer premio **Irene González Díez**. ¡Gracias a su profesora de Lengua, **Mª Paz Lafuente**, que enfocó el tema magistralmente, y a la profesora de la Escuela Oficial de Idiomas, **Teresa Albasini**, que motivó oportunamente esta composición!



Segundo premio

por Alba Arjona García

TOLERANCIA Y RESPETO PARA CONSTRUIR LA PAZ

El gran político y pensador indio Mahatma Gandhi dijo: “No hay camino para la paz; la paz es el camino”. Con esta gran frase quería decirnos que debemos utilizar la paz como medio para llegar a conseguir aquello que nos proponemos. Muchas veces hemos oído hablar de ello. Sabemos que la paz es algo bueno, deseado, pero sobre todo necesario. Pero, ¿nos hemos parado a pensar alguna vez cómo podemos alcanzarla? La respuesta que yo daría a esta pregunta sería, como he escrito en mi lema, con tolerancia y respeto. He llegado a esta conclusión por varios motivos.

En primer lugar, la paz se defina como situación y relación mutua de quienes no están en guerra. Pero yo pienso que la paz va más allá, no es sólo la ausencia de violencia, sino un sentimiento que nos hace unirnos, cuidarnos y saber convivir con los demás. El respeto hacia los demás es un valor fundamental para una persona, ya que debemos o deberíamos saber vivir a gusto y acorde con nuestro modelo de vida, sin necesitar estar siempre pendientes de los demás, en muchas ocasiones faltándoles al respeto, algo que por desgracia es muy común hoy día. Por eso, pienso que sin la ausencia del respeto sería imposible la convivencia en sociedad y, por lo tanto, imposible alcanzar la paz.

En segundo lugar, pero no menos importante, está la tolerancia. Muchas situaciones de guerra o de paz que suena mejor, se producen por errores que las personas cometen. Y tan importante es el conflicto que se puede desencadenar entre dos países por alguna mala decisión política como el que puede haber entre dos amigos por cualquier motivo. Todas las personas cometemos errores, y estamos en nuestro derecho. Y tan importante es saber que podemos equivocarnos como que sabemos también ser tolerantes y pedir perdón. Por lo tanto, creo sin la tolerancia, sin la capacidad de asumir los fallos de los demás y de perdonarlos, no podremos llegar nunca a conseguir la paz.

En resumen, creo que es un buen lema para todos, tanto para los niños como para los no tan niños, creo que todos deberíamos mejorar en estos aspectos ya que si finalmente conseguimos desarrollar tanto la capacidad de tener respeto por los demás como la tolerancia que nos ayuda a perdonar y a ser mejores, podremos conseguir grandes logros, y podremos decir de alguna manera que hemos conseguido algo de paz.

CARNAVAL 2014 “ALICIA EN EL PAÍS DE LAS MARAVILLAS”

Os invitamos a todas las familias del colegio al gran desfile de carnaval que tendrá lugar el **martes 25 de febrero a las cuatro de la tarde** en el patio del colegio. Este año participan, junto a los alumnos de Infantil, todos los alumnos de Primaria. La fiesta continuará a partir de las cinco de la tarde ¡hasta que el cuerpo aguante!